

# Hoch am Himmel steht ein Stern, ...



Am Freitag hatten wir Besuch von der gesamten Christophorus Schule. Einige Kinder waren als Sternsinger angezogen. Am Sternsinger-Tag waren schon viele Sternsinger bei den Familien zu Hause.



Jetzt wurde auch der Segen zum Kindergarten gebracht.

Es wurde kräftig das Lied „Hoch am Himmel steht ein Stern,...“ gesungen, der Segensspruch aufgesagt und im Anschluss der Segensaufkleber über die Eingangstür angebracht.

Alle Kindergartenkinder hörten gespannt zu.

**Wir möchten uns ganz herzlich für diesen schönen Besuch bedanken.**